



# 協 和



足利市立協和中学校長 近藤 忠

※右上のQRコードから「協和中学校ホームページ」をご覧ください。

## \* 「みんなで一緒に楽しく！」合同レク大会

5月24日（水）、FUKAI SQUARE GARDEN足利（市民体育館）において、特別支援学級設置中学校の合同レクリエーション大会が行われました。

前半では、足利市レクリエーション協会の方のリードで、**じゃんけんゲームなどのレク**が、後半には**ドッジボールのリーグ戦**が行われました。

手をつなぐ親の会の皆様がレクに参加してくださったのをはじめ、PTA役員・保護者の皆様には、準備や後片付け等ご協力をいただき誠にありがとうございました。

おかげさまで、子供たちにとって、他校の生徒をはじめ多くの方と交流しながら楽しく、そして力の限り頑張れた一日となりました。



みんなで玄関に集合して記念撮影



初めに開会式が行われました



まずは、隣の人とじゃんけんゲーム



次に、本校「手親の会」の皆さんと



合同チームで試合前には円陣！



ドッジボール うなる剛速球！



「手親の会」の皆さんに感謝です

## \* 今年は「協力・挨拶」の二刀流！ 生徒総会

5月26日（金）に生徒総会が行われました。

生徒会本部役員と各種委員会の委員長から、昨年度の活動報告・決算報告、今年度の活動方針及び専門委員会の活動計画と予算案が真剣に議論されました。

単に1年間の活動を決めるのではなく、『自主の校風協和の庭に』と校歌にもあるように、**生徒の自治的な活動を通して、「自分たちの力で協和中をより良くしていこう」とする姿勢が強く見られた**、大変充実した会となりました。

また、昨年度まではリモートでの開催でしたが、今年は体育館で全校生徒が集まったの総会でした。集まった生徒は皆、総会資料を見ながら、静かに話を聞き、採決に



新スローガンの前で二刀流ポーズ！

臨んでおり、その真剣な姿勢も、とても素晴らしかったと思います。

【令和5年度 生徒会スローガン】

\* **協和中のMVPになろう ～「協力」と「挨拶」の二刀流！～**



全校生徒がそろっての生徒総会



ステージ上には本部役員と委員長



生徒会長のあいさつ



R5生徒会スローガンの発表



議長・副議長による司会進行



事前の準備からお疲れ様でした

### \* 「土に学ぶ1日」～2年生の農業体験学習～

5月30日（火）、協和中学区内の事業所様にご協力いただき、2年生の農業体験学習を実施することができました。

暑い日差しの中、野菜の収穫等の作業と一緒にさせていただいたり、お話を伺ったりする中で、2年生は、**改めて「働く」ということ、「命の尊さ」などについて深く学ぶことができました。**

各事業所の皆様には、ご協力いただき誠にありがとうございました。



まさに「大地の恵み」です



事業所ごとに「行ってきま～す」



様々なお話も伺いました



たくさんの牛たちにびっくり



苗を1本1本ていねいに



「命の重さ」を感じながら・・・



暑い中でしたが頑張りました